
 

  

 

 

パネルディスカッションではまず次のことをパネリストに尋ねてみまし

た。「今皆さんの活動地域で伝えたいことは？」。これは伝える技術に関

する質問です。自分の活動場所を伝えたいという意見が出ました。そし

て「これまでの地域連携コミュニティ再生講座で共感したことは？」と

いうことも尋ねました。これは受け取る心に関する問です。みなさん、

皆に会いたくなる気持ちが沸いてくると答えてくれました。これらを庭

の話でたとえるなら「自分の庭を見てもらいたい」という気持ちと「み

んなの庭を見たい」ということかと思います。オープンガーデンの思想

がそのまま現れるようなディスカッションになりました。 

 

 

 

 

全体フォーラム後は夕食をとりつつ合宿ミーティングを行いました。こ

こでは今年度の残りと次年度何をしましょうかというのが議題でした。次

年度は北広島で開催すること、合宿費集めもかねて札幌駅で野菜販売をす

ること、実施が遅れ気味であった『デジタル映像コンテンツ制作会議』を

行うこと、「経営相談会議」を行うことが決められました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1 部 現場＜庭＞から「伝える技術・受けとる心」を考える－ 

合宿ミーティング 

6 団体パネルディスカッション 
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